

## Adresse citoyenne aux députés du Puy-de-Dôme

### Toujours présents Toujours déterminés

Tout au long de l'année 2018, les dix organisations de personnes retraitées ont porté des revendications cohérentes :

- suppression de la hausse de la CSG pour tous les retraités,
- revalorisation de toutes les pensions et rattrapage des pertes subies,
- indexation des pensions sur les salaires et pension minimale à hauteur du SMIC pour une carrière complète,
- maintien des pensions de réversion sans conditions de ressources,
- prise en charge intégrale, à 100%, de la perte d'autonomie par la Sécurité Sociale
- amélioration des moyens budgétaires pour le recrutement important de personnels qualifiés et pour l'humanisation des EHPAD et des services d'aide à domicile
- développement et renforcement des services publics de qualité, indispensables au mieux vivre ensemble individuel et collectif.

Les récentes mesures gouvernementales sont très partielles et ne répondent pas à ces demandes.

Pourtant des moyens financiers importants, qui vont au profit des plus riches, existent :

- rétablissement de l'impôt sur la fortune (ISF) 4.5 milliards d'euros,
- rétablissement de la taxe sur les dividendes versées aux actionnaires 10 milliards d'euros,
- lutte contre la fraude et évasion fiscales 80 milliards d'euros,
- suppression du Crédit Impôt Compétitivité Emploi (CICE), 40 milliards d'euros versés aux entreprises sans contrepartie.

Je vous demande de défendre ces revendications auprès du gouvernement.  
Je serai attentif à votre réponse.

A,  
Le

Nom Prénom :  
Adresse :

Signature